

• Carlos Ghosn est venu rappeler sa confiance en l'usine G.-Besse

mardi 04.05.2010, 05:05 - La Voix du Nord



Carlos Ghosn, lors de la visite des ateliers.PHOTO DR RENAULT

| RENAULT-DOUAI |

Carlos Ghosn, PDG de Renault, ...

a passé hier une journée à l'usine Georges-Besse. Réunion avec le comité de direction, l'encadrement, rencontre avec les syndicats, longues visites dans les ateliers : il a pris le temps de faire le tour de la « maison ».

M. Ghosn, au cours de cette visite où la presse n'était pas invitée, n'a pas livré de déclarations fracassantes sur l'avenir du site, ni en bien ni en mal. « Il a renouvelé sa confiance en l'usine » a précisé le service de presse.

M. Ghosn a consacré quarante minutes, en début d'après-midi, à discuter avec les six syndicats présents à Georges-Besse. Les bisbilles syndicales étaient aussi, en quelque sorte, au programme de cette journée, puisque Mahé Felouki, qui représente la CGT confédérée, s'est vu interdire l'entrée à cette réunion au prétexte qu'il n'était pas délégué syndical.

Face aux syndicalistes, Carlos Ghosn a fait part de son inquiétude concernant l'arrêt de la prime à la casse et du développement de la crise financière grecque, qui finit par menacer toute la zone euro et dont les constructeurs pourraient pâtir. • J-L. R.